

dant trois semaines, m'a tenu dans de grandes souffrances. Dans mon affliction, j'eus recours à Celle qui a soulagé tant de malades. Je fis dire une messe en son honneur ; je promis, en outre, de faire publier ma guérison dans votre *Messager*, si elle me l'obtenait. Cette grande sainte m'a guérie, et, aujourd'hui il est de mon devoir de lui témoigner publiquement ma reconnaissance. M. P. A.

Une mère de famille remercie chaque jour sainte Anne d'avoir guéri son enfant d'un mal d'yeux qui menaçait de lui faire perdre la vue.

Une personne des Etats-Unis rend mille actions de grâces à sainte Anne de lui avoir obtenu sa conversion.

Bic.— L'année dernière, j'ai été affligée d'un mal de côté qui m'a empêché complètement de travailler. Les médecins ne purent me procurer aucun soulagement. Alors je m'adressai à la bonne sainte Anne, en lui promettant, si elle m'obtenait la guérison, de faire publier cette grâce dans le *Bulletin*. Aussitôt mon mal disparut, et aujourd'hui je jouis d'une excellente santé.— X. X.

Conformément au décret d'Urbain VIII, nous soumettons entièrement à la sainte Eglise l'appréciation de ces faits.

ooo

#### PETITES NOTES.

Le Directeur de l'Apostolat de la Prière, à Avignon, a organisé un pèlerinage de réparation en l'honneur du Cœur de Jésus à Sainte-Anne d'Apt, où l'on conserve le tombeau de la glorieuse aïeule de Notre-Seigneur. C'est dans la ville d'Apt, en Provence, que le corps de sainte Anne a été découvert miraculusement au septième siècle en présence de saint Auspice, évêque de cette ville, et de l'empereur Charlemagne.

Le 17 mai dernier, lisons-nous dans le *Messager du Cœur de Jésus*, Avignon, l'Isle, Cavallon et plusieurs paroisses voi-